

7月12日(水)

《南小学校》



特別授業「情報の海の泳ぎ方」

日本テレビ報道記者、弁護士による特別授業が開催され、正しい情報を得ることの大切さや事実を確認するため一次情報を得る方法などを学びました。

7月12日(水)

《佐野小学校》



泳ぎ方教室～岩崎恭子さんとLet's swim!～

バルセロナオリンピック 200 m平泳ぎ金メダリストの岩崎恭子さんによる泳ぎ方教室が開催されました。

7月21日(金)

《伊豆箱根バス株式会社》



高速バス「三島羽田シャトル」運行開始

三島市と羽田空港を結ぶ高速乗合バス「三島羽田シャトル」の運行がスタートしました。横浜駅、新木場駅にも停まるため、空港以外の目的でもご利用いただけます。

7月14日(金)

《市長応接室》



つばさバレーボールスポーツ少年団 県大会優勝

「全日本バレーボール小学生大会静岡県大会」女子の部で、つばさバレーボール少年団が優勝を果たし、三島市在住の選手が市長報告をしました。

7月26日(水)

《国立遺伝学研究所》



夏休み子ども遺伝学講座開催

子どもたちは、イネの構造やお米ができるまでの成長や変化を学び、ルーペや顕微鏡を使って、小さな植物の組織を熱心に観察していました。

7月25日(火)

《市長応接室》



佐野バレーボールスポーツ少年団 県大会優勝

「全日本バレーボール小学生大会静岡県大会」混合の部で、佐野バレーボール少年団が優勝し、選手が市長報告のために市役所を訪れました。



MISHIMA SPORTS FES 2023

東レアローズ男子バレーボール部と静岡ブルーレヴズの現役選手が講師を務め、子どもたちはレシーブやスパイク、タックルやトライなどを体験をしました。



みしまジュニアスポーツアカデミー「栄養講座inかつ銀」

株式会社にしはらグループの協力のもと、成長期に必要な食事量の説明や、自分たちで野菜 120 グラムをお皿に盛り付け、「はかる」「たべる」を体感しました。



順天堂大学の学生がSUPボードで「小浜池」清掃

順天堂大学保健看護学部サークル「大場川クリーンズ(DRC)」の学生の皆さんに、小浜池の清掃活動を行っていただきました。



みしまっ子体験塾「箱根八里」の石畳修復に挑戦

小学生 30 人が参加して、国指定史跡であり、日本遺産「箱根八里」の構成文化財である願合寺(がんでうじ)地区の石畳の修復作業に挑戦しました。



夏休み！目指せホワイトハッカー

サイバーセキュリティの仕事をしている警察官の話やゲームをとおして、どんな犯罪が多いのか、インターネットを利用する際の注意点などを学びました。



米国パサディナ市と三島市の青少年交流が再開

パサディナ市の学生 9 人が 5 年ぶりに三島市を訪れ、三島スカイウォークや源兵衛川を散策後、若宮神社にて三島の伝統芸能であるしゃぎりを体験しました。